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Prezada,  

O departamento de Farmacologia do ICB (DFar), no qual está lotado o prof. James Oluwagbamigbe 

Fajemiroye citado e interessado no convênio presente no processo do SEI 23070.040367/2020-90, vem 

por meio desse documento expressar seu posicionamento quanto à participação do docente no convênio 

UFG-UniEvangélica.  

Inicialmente, será descrita uma contextualização da situação. Após conhecimento do ad 

referendum encaminhado pela diretoria do ICB e do posicionamento contrário da Faculdade de Farmácia 

(FF) presente no SEI (o que estimulou a discussão departamental), o DFar realizou uma consulta junto aos 

seus integrantes por meio eletrônico, iniciada dia 28 de setembro e encerrada 09 de outubro de 2020. 

Durante esse período, a chefia do departamento buscou informações quanto ao convênio em si, realizou 

reunião com o interessado, e se instrumentalizou para esclarecimento junto ao corpo docente do DFar 

quanto à situação, feito isso, colocou em votação a participação do prof. James no convênio. Após a 

expressão de opiniões dos integrantes do departamento e da apresentação de um documento pelo prof. 

interessado em que se compromete a cumprir suas atividades na UFG e com o DFar sem que sua 

participação no convênio afete seu desempenho institucional, ocorreu a votação sobre sua participação 

no convênio. Nessa votação, também por meio eletrônico, foram obtidos 01 (um) voto contrário à 

participação (defendido no sentido semelhante da justificativa da FF), 01 (uma) abstenção e 04 (quatro) 

votos favoráveis.  

Frente à essa contextualização e a votação, o DFar segue favorável à participação do prof. James 

Oluwagbamigbe Fajemiroye no convênio UFG-UniEvangélica, estando esclarecido que essa participação 

não afetará o cumprimento das suas atividades junto ao DFar e a UFG, e será um somatório para seu 

desenvolvimento científico.  

Atenciosamente,  

 

Profa. Dra. Renata Mazaro e Costa 
Chefe do Departamento de Farmacologia  


